

Stimmungsvoller Adventsaufakt

Erstes Rorate-Amt in der Pfarrkirche Ergolding

Ergolding. Am Samstagabend (29. November) fand in der Pfarrkirche Mariä Heimsuchung — das erste Rorate-Amt zum Beginn des Advents statt und zog zahlreiche Gläubige in die festlich erleuchteten Kirchenbänke. Im warmen Schein der Kerzen herrschte eine besondere Atmosphäre, die den feierlichen Charakter des Gottesdienstes eindrucksvoll unterstrich.

Zu Beginn segnete der Ortspfarrer Josef Vilsmeier den Adventskranz, ehe feierlich die



erste Kerze entzündet wurde. Die Kirche war gut gefüllt, und auch die Adlerhorstschauspieler waren mit einer Fahnenabordnung vertreten, die der Feier einen zusätzlichen würdigen Rahmen verlieh.

Musikalisch wurde die Eucharistiefeier von den Kirchberger Sängerinnen gestaltet, deren harmonische Klänge die besinnliche Stimmung des Abends noch verstärkten. Das Evangelium vom ersten Adventssonntag verkündete in feierlicher Form Diakon Theo Pfeiffer. Die Predigt hielt Pastoralreferentin Kristiane Köppl, die das Thema „Wurzel“ in den Mittelpunkt stellte und damit die Predigtreihe für die Adventszeit eröffnete. In den kommenden Wochen wird jeweils ein anderes Mitglied

des Pastoralteams die Samstagabendpredigt übernehmen.

Nach der feierlichen Eucharistiefeier luden Mitglieder der Pfarrjugend VdPJ im Vorraum der Kirche zu Glühwein und Lebkuchen ein. Gottesdienstbesucher nutzten die Gelegenheit, um bei diesen Köstlichkeiten noch ein wenig zu verweilen und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Insgesamt bot das erste Rorate-Amt eine stimmungsvolle und gelungene Einstimmung in die Adventszeit — getragen von Gemeinschaft, Besinnlichkeit und dem Licht der ersten Adventskerze.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 30.11.2025)